
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER

                 COMMULHER - SANTOS/SP.
Lei Municipal nº. 2.039 de 30/07/2002, 

         alterada pelas Leis nºs1. 2.488 de 30/10/2007e 2.702 de 16/07/2010

Aos vinte e dois do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às quinze horas no Casa de Participação Comunitária, sito
a Avenida Rei Alberto I, numero cento e dezenove em Santos, São Paulo, realizou-se a 159ª (centésima qüinquagésima
nona) Assembléia Geral Ordinária, com a presença das conselheiras, e colaboradoras cujas assinaturas constam da
lista  de  presença,  parte  integrante  desta  ata.  Com  a  palavra  a  Senhora  Presidente  Elza  Pereira  dos  Santos,
cumprimenta os presentes e coloca em  pauta o item um: Leitura e Deliberação da Ata da Assembléia Anterior,
pergunta se todos tomaram conhecimento da mesma para deliberação. Com anuência de todas a ata foi aprovada.
Prossegue com o  item dois  da  pauta:  Informações acerca das  deliberações da IV  Conferência  Estadual  de
Políticas para Mulheres. Com a palavra a senhora presidente informa que tivemos dez representantes na Conferência,
com duas ausências, pede para as conselheiras que participaram fazerem um breve relato da mesma. Após relatos
concluímos que a IV Conferência Estadual foi  cansativa , desestimuladora, polemizada e partidária, mas mesmo assim
muito importante participarmos a fim de  garantir a inclusão de nossas propostas, como exemplo a  inclusão da proposta
de implementação das ações da Rede Cegonha. A senhora Dina Ferreira, informa que pela primeira vez, tivemos a
presença  da  diversidade  de  gênero  e  que  conseguimos  05  (cinco)  vagas  para  a  baixada  santista  participar  da
Conferência Nacional e, que após entendimento com as conselheiras participantes da conferencia estadual elegemos
05 (cinco) representantes para representação na Conferencia Nacional sendo:  Titulares da Sociedade Civil : senhoras
Graça Maria Costa da Silva,  Tânia Maria Pereira Eduardo, Celidelma Barros da Silva,  Zenilda de França e como
suplentes:  Daise Francisca de Barros e  Inês Dantas e como titular do  poder público senhora Dina Ferreira com
suplência da Conselheira do Município da Bertioga., que não conseguiram vaga de titular. Senhora Elza informa que a
Conferencia Nacional acontecerá de dez a treze de maio próximo em Brasília.  Prosseguindo passamos ao item três da
pauta: Informações sobre a realização da XIV Encontro do COMMULHER. Senhora presidente lembra que o mesmo
acontecerá dia onze de março próximo na Universidade Santa Cecília, Rua Cesário Mota numero oito, com o tema “A
Força da Mulher na Construção de uma Nova Sociedade - Nós Queremos, Nós Podemos, Nós fazemos Acontecer” das
oito  às  treze  horas,  com  palestra  do  professor  Aristides  Brito  e  apresentação  Cultural  alusiva  ao  tema  pelos
adolescentes  do  projeto  Construindo  Sonhos   do  Centro  de  Aprendizagem  e  Mobilização  Social  e  Profissional  -
CAMPS. Tendo como apoiadores: Univesidade Santa Cecília, Ordem dos Advogados de Santos,  Clube Soroptimista  de
Santos, Movimento de Arregimentação Feminina, Multi Imagem, Floricultura Gardênia, Restaurante Forno de Ouro e o
SEACC. Senhora Presidente apresenta sugestão para a confecção de uma cartilha do COMMMULHER alusiva aos
oitenta e quatro anos da Lei que instituiu o voto feminino para possíveis patrocinadores.  Continua com o item quatro
da pauta Assuntos Gerais: Senhora Dina relata que em resposta da denuncia recebida na reunião itinerante sobre a
não realização de  Boletim de Ocorrência  na  Delegacia  da  Mulher,  foi  na  companhia  da  Senhora  Presidente  Elza
conversar com a Delegada da Mulher de Santos senhora Fernanda Santos Souza e que acordaram que somente os
casos  de  desaparecimento,  injuria  roubo  e  perda  de  documentos  e  que  o  Boletim  de  Ocorrência  deve  ser  feito
eletronicamente,  mas que casos de Violência contra mulher o Boletim de Ocorrência deve ser feito  na Delegacia.
Falamos também sobre a necessidade de mudanças na rede de serviços para a mulher vítima de violência e ela
mostrou-se receptiva a conversar sobre isso. Senhora Ana Lucia Rezende fala que normatizar na cidade um Fluxo de
Atendimento  a Mulher Vítima de Violências Senhora Valeria Gallotti fala que deveríamos apreciar detalhadamente o
Fluxo de Atendimento da Violência Sexual  Infanto Juvenil  elaborado pela Comissão Municipal de Enfrentamento a
Violência  Sexual  (  CEVISS)  e  normatizado  pelo  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente
( CMDCA) para avaliarmos se há a necessidade de outro ou apenas de implementação desse.  Todos concordam
ficando assim acordado. Senhora Elza informa que recebeu um oficio sugerindo que os conselhos, municipais formem
um Grupo de trabalho para se apropriarem do Decreto 6.902 de 12/09/14, que dispõe sobre parcerias do Poder Público
com o Terceiro Setor para discussão da lei e elaboração de propostas preliminares para sua regulamentação. Com
anuência de todas essas assunto ficará para a próxima assembléia. Senhora Elza pede para a convidada senhora
Simone da Cruz se apresentar a todas. Senhora Simone da Organização Sonho de Menino Rei informa que faz parte do
Núcleo de Mulher do Partido dos Trabalhadores e por isso achou importante participar da reunião. Senhora presidente
diz que é muito bem vinda, agradece a todas pela colaboração e sem mais nada a tratar dá por encerrada a Assembléia
e eu Ana Lucia Rezende, primeira secretária lavro a presente Ata que vai assinada por mim e pela senhora Elza Pereira
dos Santos

                  Elza Pereira dos Santos                                                      Ana Lucia Rezende
                       Presidente                                                                           Secretária

1

1

2
3
4
5

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50

51
52

6


